

Freitag eröffnet Store in Düsseldorf

Geschrieben von: Cheryll Mühlen

Dienstag, den 18. September 2018 um 12:09 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 18. September 2018 um 12:11 Uhr



Freitag Store Köln, Fotocredit: Manos Meisen

Wer [Freitag](#) kennt, weiß auch, dass das Zürcher Unternehmen alte LKW-Planen zu begehrten Taschen umwandelt und das seit nunmehr fast 25 Jahren. Nach München, Osaka und Rotterdam legen die die Schweizer Taschenmanufakturisten den nächsten Stopp im Rheinland ein und eröffnen im September einen Store in der Düsseldorfer Carlstadt.

Dies ist dann der insgesamt fünfte Flagshipstore in Deutschland und der zweite, der als Gemeinschaftswerk entsteht. Der Düsseldorfer Store entsteht nämlich gemeinsam mit dem benachbarten Selekteur Store. In der Hohe Str. 4 in unmittelbarer Nähe zum Carlsplatz wird dann auf 75 Quadratmetern die gesamte Produktpalette mit rund 2.000 recycelten Unikaten angeboten.

Den Verkaufsraum durchzieht eine gedachte Linie; linkerhand eine V30 Regalreihe - unterbrochen durch den Kassentresen, rechterhand eine Aneinanderreihung von Lochwänden ergänzt durch V200 Elementen. Der an der Rückwand angebrachte, die gesamte Höhe des Raums ausfüllende Spiegel erzeugt einen ‚Endlos-Effekt‘. Farbliche Akzente setzt die Freitag CI-Farbe Industriegrün.

Weitere Informationen unter www.freitag.ch .